

N'oublions pas ceux qui continuent à travailler à la caserne maréchal Juin, moins bien lotis ! Que va-t-elle devenir ? Plusieurs pistes de réflexion ont été lancées. Pour Claude Astore, adjoint à l'urbanisme et aux infrastructures, la partie jouxtant le stade Marquet, un parking de substitution pourrait être créé dans un premier temps afin de pallier les travaux de construction du nouveau parking des **Esplageolles** au premier trimestre 2009. Ensuite, des logements sociaux, hors site Anru, pourraient voir le jour. Le terrain sera débarassé du bâti existant. En face, dont le terrain est lui aussi propriété de la Ville, deux possibilités sont envisagées : construction de logements sociaux ou de bâtiments communaux. La caserne restera en l'état tant qu'un nouveau site n'aura pas été défini pour desservir les quartiers Nord. Peut-être square Anatole-France selon le SDIS ? Mais ceci est une autre histoire. ●

Jean Luc Paladini

jean-luc.paladini@la-seyne.com